

Lapor

Perkuat Sinergitas TNI-Polri dan Forkopimda, Wadansatgas Yonif 527/BY Hadiri Bukber di Mapolres Dogiyai

Achmad Sarjono - DOGIYAI.LAP.OR.ID

Apr 8, 2024 - 12:24



DOGIYAI – Tingkatkan sinergitas antara TNI-Polri bersama Forkompinda serta elemen masyarakat Kab. Dogiyai, Wadansatgas Yonif 527/BY Kapten Inf Ary

Firmansyah S.ST.HAN., menghadiri acara silaturahmi dan buka puasa bersama yang diadakan di Mapolres Dogiyai. Minggu (7/4/2024).



Sebelum memasuki kegiatan inti dari pada acara buka bersama tersebut, kegiatan buka puasa bersama dimulai dengan Sambutan Kapolres Dogiyai Koptol Sarajju ,SH., yang mengatakan bahwa pada moment bulan ramadhan ini merupakan ajang untuk saling mempererat silaturahmi dan terus bersinergi. “Pada bulan suci ramadhan ini, merupakan momen dalam rangka untuk kita saling mempererat silaturahmi dan juga kita tingkatkan sinergitas antara TNI-Polri, Forkompinda serta seluruh elemen masyarakat khususnya di wilayah Kab. Dogiyai”, pungkasnya.

Lebih lanjut Kapolres juga mengajak seluruh peserta dalam acara buka bersama yang hadir pada saat itu untuk bersama-sama menciptakan situasi yang aman dan kondusif. “Saya berharap di bulan ramadhan ini menjadikan kita pribadi yang mampu mengendalikan diri serta membentuk pribadi yang peka terhadap lingkungan sosial, saya juga mohon dukungan dari seluruh Stake Holder yang ada di Kab. Dogiyai membantu agar pelaksanaan Idul Fitri nanti bisa berjalan aman dan Kondusif”, tutup Kapolres.

Kegiatan tersebut ditutup dan diakhiri dengan ceramah tausiah dan doa bersama yang dipimpin oleh Ustadz Rosyid .

Pada kesempatan tersebut Wadansatgas Yonif 527/BY Kaptan Inf Ary Firmansyah S.ST.HAN berharap pada kegiatan tersebut dapat menjadi contoh bagi seluruh masyarakat yang berada di wilayah Kab. Dogiyai untuk tetap solid dan kompak. “Dengan adanya kegiatan ini saya berharap kekompakan antara TNI-Polri dan Forkompinda serta elemen masyarakat ini menjadikan contoh bagi seluruh masyarakat khususnya di wilayah Kab. Dogiyai guna mewujudkan setuasi yang aman, damai dan tertib di lingkungan sosial masyarakat”, imbuhnya.
(*)